



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 4 décembre 2017

INFORMATION MEDIAS

**Message de condoléances de René BIDAL, Haut-Commissaire de la République,
suite au décès de Mario BROTHERS, animateur à Polynésie 1^{ère}**

J'ai appris avec beaucoup de tristesse le décès de Mario BROTHERS qui a animé pendant plus de 30 ans de nombreuses émissions de variétés à la télévision et à la radio.

Mes premières pensées vont vers son épouse, ses trois enfants et ses proches, je tiens à leur exprimer mes sincères condoléances, mon soutien et ma compassion dans cette douloureuse épreuve.

Avec un dynamisme sans pareil, il savait transmettre aux téléspectateurs et aux auditeurs une véritable joie de vivre. En toute simplicité, il faisait vivre la culture polynésienne au travers de chansons et de sketches dans une ambiance festive et généreuse. Mario BROTHERS avait, évidemment, un lien tout particulier avec les Polynésiens. Ce lien restera dans les mémoires comme un témoignage de reconnaissance et d'estime.

René BIDAL

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr